



DEPORTE AMATEUR

Continúan las investigaciones sobre Ana Guevara

**PEDRO VILLA Y CAÑA
Y SALVADOR CORONA**

—deportes@eluniversalcom.mx

Rommel Pacheco, director general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), confirmó la existencia de carpetas de investigación abiertas contra la extitular del organismo, Ana Guevara.

Detalló que estas carpetas están en la Auditoría Superior de la Federación (ASF), y otras ante el Órgano Interno de Control (OIC) en Conade y que dependen de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno. Agregó que todas las irregularidades que se encuentren en la gestión de Guevara serán enviadas a las autoridades pertinentes. “Desde que llegué hay carpetas de investigación abiertas y están siguiendo su curso. Algunas en la ASF, otras tienen que pasar al Órgano de Control de Conade y ahí distribuirlas”.

Pacheco señaló que la instrucción que tiene de la Presidenta es impulsar una nueva Conade que sea transparente y cercana a los deportistas. “La instrucción es que la Conade sea una Conade nueva, que estemos pensando en el deporte social, que erradique las causas [que originan la violencia], que sea por la paz, contra las adicciones, que ayude a la salud y la obtención de deportistas de alto rendimiento”. ●